

500-Euro-Spende für Kindergarten St. Elisabeth Waischenfeld

Heinz Otto von der Heinz-Otto-Stiftung überreichte mit seiner Tochter und Enkelin einen Scheck von 500 Euro an die Kindertagesstättenleiterin des katholischen Kindergartens St. Elisabeth, Leni Knörl. Die Einrichtung hatte sich mit der Bitte um Unterstützung für ihre Bewegungslandschaften in der Krippe bewor-

ben. Die Heinz-Otto-Stiftung unterstützt solche besonderen sozialen Projekte.,,Mir ist es sehr wichtig, dass das Geld bei den Kindern ankommt", so Otto. Er und seine Familie schauten sich um und schätzten die Rückzugsmöglichkeiten für die Kleinsten, aber auch die Möglichkeit, aktiv am Geschehen

teilzuhaben. Die Kinder entdeckten die Landschaften immer wieder aufs Neue. Positiv überrascht zeigten sich die Spender auch von der hellen, freundlichen Atmosphäre, die die Einrichtung ausstrahlt. Knörl bedankte sich für die Spende: "Die Ebenen sind ein wahrer Schatzfür die Kinder." Foto: Weichert